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TERCEIRA SECRETARIA 
DIRETORIA LEGISLATIVA 

DIVISÃO DE TAQUIGRAFIA E APOIO AO PLENÁRIO 

SETOR DE TRAMITAÇÃO, ATA E SÚMULA 

1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 7ª LEGISLATURA 

ATA SUCINTA DA 27ª 
(VIGÉSIMA SÉTIMA) 

SESSÃO ORDINÁRIA, 

EM 9 DE ABRIL DE 2015 

 

SÚMULA 

 
PRESIDÊNCIA: Deputados Liliane Roriz, Rodrigo Delmasso e Bispo Renato Andrade 

SECRETARIA: Deputados Bispo Renato Andrade e Rodrigo Delmasso 

LOCAL: Plenário da Câmara Legislativa do Distrito Federal 

INÍCIO: 15 horas e 37 minutos 

TÉRMINO: 18 horas e 19 minutos 
 
PRESENÇA – Compareceram os seguintes deputados: 

 Deputado Bispo Renato Andrade – PR 
 Deputado Chico Leite – PT 
 Deputado Chico Vigilante – PT 

 Deputado Cristiano Araújo – PTB 
 Deputado Dr. Michel – PP 
 Deputado Joe Valle – PDT 
 Deputado Juarezão – PRTB 
 Deputado Julio Cesar – PRB 

 Deputada Liliane Roriz – PRTB 
 Deputado Lira – PHS 
 Deputada Luzia de Paula – PEN 

 Deputado Prof. Israel – PV 
 Deputado Prof. Reginaldo Veras – PDT 
 Deputado Rafael Prudente – PMDB 

 Deputado Raimundo Ribeiro – PSDB 
 Deputado Ricardo Vale – PT 
 Deputado Robério Negreiros – PMDB 
 Deputado Rodrigo Delmasso – PTN 
 Deputada Sandra Faraj – SD 

 Deputada Telma Rufino – PPL 
 Deputado Wasny de Roure – PT 
 Deputado Wellington Luiz – PMDB 

 
Obs.: A Deputada Celina Leão – PDT encontra-se em licença, de acordo com o AMD 
nº 21/2015. 

  



 

CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL 
 

 

 

 

ATA SUCINTA DA 27ª SESSÃO ORDINÁRIA, EM 9 DE ABRIL DE 2015 

Revisora: _________________ Supervisora: _______________ Chefe do Setas: ________________ (L/C/SN/P) 

2 

1 ABERTURA 

Presidente (Deputada Liliane Roriz): 

– Está aberta a sessão. 
– Sob a proteção de Deus, são iniciados os trabalhos. 

 
1.1 LEITURA DE ATAS 

– Dispensada a leitura, a Presidente considera aprovadas, sem observações, 
as Atas da 25ª Sessão Ordinária e da 8ª Sessão Extraordinária. 
 
1.2 LEITURA DE EXPEDIENTE 

– Projetos de Lei nos 358 e 359, de 2015, de autoria da Deputada Luzia de 
Paula. 
– Projeto de Lei nº 360, de 2015, de autoria do Deputado Cristiano Araújo. 
– Projeto de Lei nº 361, de 2015, de autoria do Deputado Joe Valle. 
– Projeto de Lei nº 362, de 2015, de autoria do Deputado Rafael Prudente. 
– Projeto de Lei nº 363, de 2015, de autoria do Deputado Joe Valle. 
– Indicações nos 2.155 a 2.158, de 2015, de autoria do Deputado Lira. 
– Indicação nº 2.159, de 2015, de autoria do Deputado Cristiano Araújo. 
– Indicação nº 2.160, de 2015, de autoria do Deputado Prof. Israel. 
– Requerimentos nos 451 e 452, de 2015, de autoria do Deputado Chico Leite e 
outros. 
– Requerimentos nos 453 e 454 de 2015, de autoria do Deputado Lira. 
– Requerimento nº 455, de 2015, de autoria do Deputado Prof. Israel. 
– Requerimento nº 456, de 2015, de autoria do Deputado Raimundo Ribeiro. 
– Requerimento nº 457, de 2015, de autoria do Deputado Cristiano Araújo. 
– Requerimento nº 458, de 2015, de autoria da Deputada Liliane Roriz. 
– Requerimentos nos 459 e 460, de 2015, de autoria do Deputado Rodrigo 
Delmasso. 

Obs.: O expediente lido está anexo à ata. 
 
2 PEQUENO EXPEDIENTE 

2.1 COMUNICADOS DE LÍDERES 

DEPUTADO WELLINGTON LUIZ, líder do Bloco Democrático Trabalhista 
Progressista 

– Declara-se favorável à instauração de inquérito parlamentar relativo aos 
sistemas de saúde e de transporte públicos do DF, e sustenta que, para evitar viés 
partidário nas investigações, o escopo dos referidos inquéritos deve ser amplo. 
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DEPUTADO RODRIGO DELMASSO, líder do Bloco Amor por Brasília 

– Discorre acerca dos bons resultados da audiência pública para tratar da 
implantação do Plano Nacional de Resíduos Sólidos no DF, realizada hoje nesta Casa. 

– Comemora a iniciativa do Governador Rollemberg de criação de grupo para 
elaboração de cronograma de implantação do Plano. 

– Parabeniza a Polícia Militar e a Polícia Civil do DF por sua atuação na prisão 
do diretor de uma escola particular de Taguatinga, sob suspeita de posse de veículos 
roubados e prática de pedofilia. 

– Reivindica a instalação de comissão especial de combate à pedofilia, bem 
como a elaboração de um plano de proteção à criança e ao adolescente. 

– Elogia o trabalho realizado pela Secretaria Nacional de Direitos Humanos e 
pela Secretaria de Estado da Criança – Secri. 
 
DEPUTADO CHICO VIGILANTE, líder do PT 

– Comenta notícia veiculada na imprensa sobre a recusa do Governador 
Rodrigo Rollemberg de fazer o costumeiro balanço dos 100 primeiros dias de mandato. 

– Lê nota na qual avalia negativamente os 100 dias do Governo Rollemberg e 
defende a gestão do ex-Governador Agnelo. 

– Afirma que este Governo dispõe de mais verbas que o anterior, sem que, no 

entanto, o Governador e sua equipe saibam como empregar os recursos existentes. 
– Destaca a importância de honrar os compromissos de campanha firmados 

pelo Governador. 
 
DEPUTADO RAIMUNDO RIBEIRO, em nome do Bloco Força do Trabalho 

– Divulga manifestação popular contra a corrupção, prevista para o próximo 
dia 12, às 9h30, diante do Museu da República. 

– Explica que a investigação de crimes cometidos na administração pública 
não constitui golpismo. 

– Apoia a criação de comissões parlamentares de inquérito para averiguação 
dos problemas nos sistemas de saúde e de transporte públicos do DF. 
 
DEPUTADO PROF. ISRAEL, líder do Bloco Sustentabilidade, Trabalhismo e 
Solidariedade 

– Equipara a situação do DF com o atual cenário econômico nacional e faz 
uma retrospectiva de períodos anteriores. 

– Apregoa a necessidade de que a Presidente Dilma Rousseff adote uma 
postura econômica mais conservadora. 

– Elogia as medidas de austeridade adotadas pelo GDF, e destaca a queda 
dos índices de violência neste primeiro trimestre. 
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2.2 COMUNICADOS DE PARLAMENTARES 

DEPUTADO JOE VALLE – PDT 

– Comenta a visita do Secretário de Meio Ambiente, André Lima, à CLDF, 
hoje, para apresentação de plano relativo à pasta. 

– Pede a colaboração dos pares para derrubada dos vetos à Política Distrital 
de Mudanças Climáticas, à Lei do Cerrado e à Lei dos Grandes Geradores, por serem 
leis que compõem uma plataforma fundamental e necessária para transformar Brasília 
em uma cidade sustentável. 

– Aplaude o evento sobre sustentabilidade realizado no Centro de Convenções 
esta semana, em que foram abordados os temas mobilidade, resíduos sólidos e 
energia, entre outros. 

– Julga precipitada a avaliação que foi realizada dos 100 dias de Governo e 
elogia a equipe governamental. 

– Informa que solicitou o planejamento estratégico de todos os órgãos 
governamentais, e avalia que os documentos apontam a presença de norteadores 
das ações. 

– Conclama todos os parlamentares a fiscalizarem o Governo, em cumprimento 
do papel da Câmara Legislativa. 

– Pondera que o País vive atualmente uma grande crise, e opina que, no DF, 
as dificuldades devem ser enfrentadas por meio de gestão que intensifique a atuação 
do setor produtivo. 

– Preocupa-se com as consequências danosas que podem advir caso o setor 
produtivo e as questões ambientais não sejam consideradas. 

– Aponta a intensidade do contraste socioeconômico nas regiões do DF. 
– Convida o Deputado Chico Vigilante a participar do processo de resgate de 

Brasília. 
 
DEPUTADA LILIANE RORIZ – PRTB 

– Louva acordo de cooperação técnica firmado, hoje, entre o Distrito Federal 
e o Estado de Goiás para retomada das obras do sistema de Corumbá IV. 

– Elogia o ex-Governador Joaquim Roriz por haver iniciado projetos destinados 
a melhoria dos sistemas de abastecimento de água e de transporte público no DF. 

– Participa que sugeriu aos Governadores do DF e de Goiás a realização de 
parcerias público-privadas para o desenvolvimento do transporte ferroviário na região. 
 
DEPUTADO PROF. REGINALDO VERAS – PDT 

– Celebra a aprovação do Projeto de Lei nº 43/2015, que regulamenta o uso 
de símbolos por órgãos públicos do DF. 
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– Critica as alterações de símbolos e cores ocorridas a cada mudança de 
mandatário no Governo do DF. 

– Defende a economia de recursos, a impessoalidade e o aprimoramento da 
eficiência administrativa no DF. 
 
DEPUTADO CHICO VIGILANTE – PT 

– Recorda a discussão, ontem, no plenário, em decorrência da apresentação 
de moção, e considera que a Casa dá mostras de homofobia. 

– Enfatiza a importância de respeito às diferentes opções sexuais. 
– Preocupa-se com o desmonte de projetos realizado pelo Poder Executivo, a 

exemplo da suspensão de convênio para a realização de exames de saúde. 
– Lamenta o abandono das fábricas sociais, que assistiam 800 mães da 

Estrutural. 
– Sugere a aprovação de lei que determine a continuidade de programas e 

projetos reconhecidos pela população, independentemente do Governo em exercício. 
– Comenta que adquirirá livro de autoria de Mujica, cujo lançamento ocorrerá 

em 15 dias, e opina que o livro traz uma lição política para todos. 
 
DEPUTADO RODRIGO DELMASSO – PTN 

– Assinala o mérito do Governo anterior no enfrentamento do cartel do 
transporte público no DF. 

– Explana as vantagens do sistema de bacias no transporte coletivo e 
questiona a demora na implantação desse modelo. 

– Revela que ainda não foram repassados às concessionárias do transporte 
público do DF R$ 76 milhões que se encontram no Banco de Brasília, relativos à 
utilização de vales-transporte. 

– Defende a ampliação do uso de veículos sobre trilhos no transporte 
público. 

– Requer ao Governador Rodrigo Rollemberg maior celeridade na formulação 
de soluções para os problemas mencionados. 
 
DEPUTADA SANDRA FARAJ – SD 

– Menciona reportagem divulgada na imprensa sobre diretor de escola 
encontrado com materiais pornográficos e de pedofilia. 

– Aborda a responsabilidade dos parlamentares desta Casa de representar as 
famílias tradicionais, e ressalta que a sua postura não é preconceituosa, nem 
homofóbica. 

– Frisa a relevância do conteúdo da moção, de sua autoria, que repudia a 
Resolução nº 12, de 2015. 

– Defende a sua convicção ideológica a respeito das tradições familiares. 
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3 ENCERRAMENTO 

Presidente (Deputado Bispo Renato Andrade): 

– Declara encerrada a sessão. 
 
 
Eu, Primeiro(a)-Secretário(a), nos termos do art. 128 do Regimento Interno, 

lavro a presente Ata. 
 
 

Primeiro(a)-Secretário(a) 
 
 

Expediente lido na 27ª Sessão Ordinária, 
em 9 de abril de 2015 

 
 

Ata considerada lida e aprovada na 28ª Sessão Ordinária, de 14/4/2015. 

(Obs.: a íntegra do expediente lido nesta sessão consta da publicação desta ata  

no Diário da Câmara Legislativa) 
 
 


